

Empieza a
MOVER TUS TARJETAS

Promoción válida desde el 1 de julio al 30 de septiembre de 2009, sujeta a legislación fiscal vigente. Consultar bases en www.cajagranada.es



CAJA GRANADA
Bienvenido futuro

ESCO
ESCUELA SUPERIOR
DE COMUNICACIÓN

Publicidad y RPP

GranadaDigital

Lunes, 14 septiembre de 2009, 11:00

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |

**DEPÓSITO
CAMELO**



Un depósito de rechupete

**CAJA RURAL
DE GRANADA**
Estamos por ti

REBE 09/44956

Economía

HAN PARTICIPADO EN UN CENTENAR DE PROYECTOS DE DESARROLLO TECNOLÓGICO

Las empresas del BIC facturan más de 57 millones en los últimos tres años

domingo, 13/09/2009 12:16

EFE

Imprimir Enviar

Las empresas del Centro Europeo de Innovación-BIC del Parque Tecnológico Ciencias de la Salud de Granada, que alberga en la actualidad a 46, han facturado más de 57 millones de euros en los últimos tres años, en los que han participado en un centenar de proyectos de desarrollo tecnológico.

El hecho de que se dediquen a sectores "punteros y emergentes", como el de las ciencias de la vida y la salud, la tecnología y comunicación y la bioinformática es lo que, a juicio del delegado de Innovación, Francisco Cuenca, ha propiciado que estas empresas no estén notando la crisis, a tenor de los datos de facturación.

Este centro europeo nació hace seis años como una incubadora de empresas para impulsar la creación de sociedades de base tecnológica y propiciar la movilización de recursos públicos y privados.

Es también un centro oficial para la emisión de patentes -las empresas ubicadas en el BIC, en su mayoría granadinas, han desarrollado una treintena de patentes en los tres últimos años-, según los datos facilitados por la Delegación de Innovación.

En la actualidad, unas 500 personas se emplean en las 46 empresas que alberga el BIC, de las que 396 son trabajadores de alta cualificación, mientras que se aprecia cada vez más una mayor presencia de las mujeres, que se está equiparando a la de los hombres, según Cuenca.

Del centenar de proyectos en los que han participado en los últimos tres años, la mayoría (63) eran de ciencias de la vida y la salud, seguidos de los de ámbito industrial de las TIC (25), los relacionados con la bioinformática (9) y otras tecnologías (3).

El 80% del total de los proyectos han sido realizados además en colaboración con la Universidad de Granada o centros de investigación, según los datos de la Delegación de Innovación.

Otra de las características es que la mayoría de las empresas que alberga este centro europeo ubicado en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) trabajan en red con proyectos en común.

De hecho, el 60% tiene relaciones comerciales y empresariales entre ellas, lo que hace que una vez concluida la fase de "incubación", previa al inicio de su andadura en solitario ya fuera del PTS, mantengan durante un tiempo la domiciliación en el parque tecnológico.

Una vez que concluyen la fase de incubación, la mayoría de las empresas se instala en el área metropolitana para desarrollar su actividad, según Cuenca, que sostiene que cuando inician su andadura en solitario suelen duplicar el número de trabajadores.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

**SEGUROS
CAJA RURAL**

**Pase lo que pase
cuidamos de**

**CAJA RURAL
DE GRANADA**
Estamos por ti

www.segurosrga.es

Darwin dijo...

"Sólo sobreviven los
MÁS APTOS"

OPINIÓN

ESCO
ESCUELA SUPERIOR
DE COMUNICACIÓN

¿Te apasiona la Comunicación?